



**Mit aller Kraft
für St. Goar!**

In dieser Ausgabe:

- | | |
|--|---|
| Hans-Josef Bracht
MdL: Aktiv - verläss-
lich - kompetent | 1 |
| Hans-Josef Bracht
MdL: Ein schöner Tag
am Mittelrhein | 2 |
| Stadtbürgermeister
Horst Vogt:
Geredet ist genug -
jetzt müssen Taten
folgen | 3 |
| Dieter Langenbach:
Die Ortsdurchfahrt
wird ausgebaut.
Darauf haben die
Werlauer lange ge-
wartet. | 3 |
| Voranzeige:
Einladung zum politi-
schen Frühschoppen
mit Dr. h.c. Johannes
Gerster | 4 |



St. Goar - aktuell -

Hans-Josef Bracht MdL: Aktiv - verlässlich - kompetent

Seine St. Goarer CDU-Parteifreunde hatten Hans-Josef Bracht MdL - seit zwanzig Jahren erfolgreicher Abgeordneter für unsere Heimat im Mainzer Landtag - zu einem ersten Vor-Ort-Termin in diesem Jahr in St. Goar einen ambitionierten Zeitplan vorgelegt, um ihm direkt anstehende und bevorstehende Projekte der Rheinfelsstadt zu zeigen und im Detail zu erklären.

Dazu hatten sich mehr als ein Dutzend kommunale Mandatsträger, an der Spitze Stadtbürgermeister Horst Vogt sowie die CDU-Gemeindeverbandsvorsitzende Rita Lanius-Heck eingefunden.

Der nach wie vor unerträgliche Bahnlärm, eine geplante Gewerbeansiedlung in St. Goar-Fellen, die Bahnumfahrung der Stadt durch einen neuen Tunnel, die nicht aus dem Auge zu verlierende Nachfolgenutzung des St. Goarer Krankenhauses, der dringend erwartete Umbau der Jugendherberge, die weitere Restaurierung der Burg Rheinfels, der aktuelle Sachstand des Modellstadt-Projektes und die Neugestaltung des Rheingoldbades waren wichtige Themen der Exkursion.

Auch über den Ausbau der L 213 in der Ortsdurchfahrt von St. Goar-Werlau und der K 100 in der Ortsdurchfahrt von St. Goar-Biebernheim sowie den Felssturz an der B 9 wurde der Abgeordnete jeweils an Ort und Stelle in kurzen Sachvorträgen durch Stadtbürgermeister Horst Vogt,



Hans-Josef Bracht MdL

die Ortsvorsteher Michael Hubrath (Kernstadt) und Dieter Langenbach (St. Goar-Werlau) sowie Altbürgermeister Walter Mallmann auf den neusten Stand gebracht.

Alle die genannten Maßnahmen hätten in unterschiedlicher Weise und vor allem in finanzieller Hinsicht einen Bezug auf Bund, Land und Kreis, so Stadtbürgermeister Horst Vogt, der den Abgeordneten darum bat, weiterhin in bewährter Weise unterstützend tätig zu bleiben.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, wir werden Sie, so wie Sie es von uns gewohnt sind, über alle die genannten und die weiteren beabsichtigten Maßnahmen rechtzeitig informieren.

Hans-Josef Bracht MdL: Ein schöner Tag am Mittelrhein



Schon zeitig am Morgen waren über vierzig politisch interessierte Bürgerinnen und Bürger der Einladung des CDU-Kreisvorsitzenden Hans-Josef Bracht MdL zum „Politischen Frühstück“ in das Gasthaus Loreleyblick Maria Ruh in Urbar gefolgt.

In einer regen Diskussion, in der die Themen „Landesverschuldung“ und „Flüchtlinge“ einen breiten Raum einnahmen, konnte der Abgeordnete mit seinen von großer Sachkunde geprägten Informationen überzeugen.



Marco D'Avis, der Chef der „Karnevalsgesellschaft Rot-Weiss Sangewer“, erhält den CDU-Orden und strahlt über das ganze Gesicht.

Nach der prächtig gelungenen Kostümsitzung in der festlich dekorierten Rheinfelshalle verlieh ihm Hans-Josef Bracht MdL, der sich bei den St. Goar-er Freunden mit Ehefrau Edith köstlich amüsierte, den hoch verdienten Karnevalsorden der rheinland-pfälzischen Union.

**Frischer Schwung.
Neue Kraft.**

Stadtbürgermeister Horst Vogt: Geredet ist genug - jetzt müssen Taten folgen



Stadtbürgermeister Horst Vogt (links) und sein Vorgänger Walter Mallmann (rechts) bitten den Landtagsabgeordneten Hans-Josef Bracht (Bildmitte) um nachhaltige Unterstützung bei der Umsetzung der Eisenbahnumfahrung von St. Goar.

Über Monate habe die Deutsche Bahn die Menschen am Mittel-

rhein über unterschiedliche Tunnelvarianten auf der links-

rheinischen Eisenbahnstrecke in Workshops beraten und diskutieren lassen und dabei den Eindruck erweckt, als eröffneten sich beispielsweise für die Stadt St. Goar in ihrer zukünftigen Entwicklung ungeahnte Perspektiven, erklärte St. Goars Stadtbürgermeister Horst Vogt anlässlich eines Ortstermins mit Hans-Josef Bracht MdL.

Horst Vogt: „Wir St. Goarer haben unsere Stellungnahmen zu allen offenen Fragen überzeugend formuliert abgegeben und auswärtige Experten und Gutachter haben dazu ihr Wissen beigetragen. „Jetzt müssen Taten folgen.“

Bracht sagte zu, dass er sich gemeinsam mit Peter Bleser, seinem Kollegen im Deutschen Bundestag, um eine möglichst zeitnahe Umsetzung der vor Ort überzeugend dargelegten Forderungen einsetzen werde.

Dieter Langenbach: Die Ortsdurchfahrt wird ausgebaut. Darauf haben die Werlauer lange gewartet.



Ortsvorsteher Dieter Langenbach (im Bild links) erklärt die Notwendigkeit des Ausbaus der L 213 in der Ortsdurchfahrt von St. Goar-Werlau. Die örtlichen Kommunalpolitiker bedankten sich bei Hans-Josef Bracht MdL für dessen Unterstützung bei der Realisierung der Maßnahme.

Mit dem dringend notwendigen Ausbau der L 213 in der Ortsdurchfahrt von St. Goar-Werlau ist CDU-Landtagsabgeordneter Hans Josef Bracht seit Langem befasst. Er begleitete die Maß-

nahme, die zeitlich ins Stocken geraten war, sehr nachhaltig und mit Erfolg. Für seine Bemühungen wurde ihm jetzt bei einem Ortstermin von der St. Goarer CDU herzlich gedankt.

Inzwischen geht der Landesbetrieb Mobilität davon aus, dass einem alsbaldigen Baubeginn nichts mehr im Wege steht, da die Ergebnisse der Ausschreibungen vorliegen und die betroffenen Gremien die Arbeiten zeitnah vergeben.

Vor Baubeginn wird Stadtbürgermeister Horst Vogt in enger Zusammenarbeit mit Ortsvorsteher Dieter Langenbach zu einer Einwohnerversammlung einladen, damit dort über den Umfang des Projektes und den Zeitplan des Ausbaus berichtet werden kann.

Der Straßenausbau ist eine Maßnahme des Landes Rheinland-Pfalz, für die Kanalisation sind die Verbandsgemeindewerke und für die Gehwege und die Beleuchtung ist die Stadt St. Goar zuständig. Daher werden nur für Letztere nach dem Kommunalabgabengesetz Beiträge erhoben.

Voranzeige

Einladung zum politischen Frühschoppen

Pulverfass Nahost - Völkerwanderung und dann?



Dr. h.c. Johannes Gerster
Nahostexperte

Diskussion mit Dr. h.c. Johannes Gerster
Samstag, 27. Februar 2016, 11.00 Uhr
im Hotel Loreleyblick, An der Loreley 37, St. Goar

CDU Gemeindeverband St. Goar-Oberwesel

freepik.com

Impressum:

Verantwortlich i.S.d.P.:

CDU-Stadtverband St. Goar, Thilo Kurz, 1. Vorsitzender

Internet: www.cdu-stgoar.de

Redaktion:

Kerstin Arend-Langenbach, Michael Hubrath, Ursula Krick, Thilo Kurz, Dieter Langenbach, Hildegard Mallmann, Walter Mallmann, Manuela Mundersbach, Gerhard Rolinger, Lilo Rolinger, und Horst Vogt

Fotos: Kerstin Arend-Langenbach, CDU-Kreisverband Rhein-Hunsrück und Fotografie Tanja Böhm